

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Zietlow, Erhard Die „4“-Handstempel der Experimental Four Penny



Die „4“-Handstempel der Experimental
Four Penny Rate,
05. Dezember 1839 bis 09. Januar 1840

The "4" -Handstamps of the Experimental
Four Penny Rate,
5th December 1839 to 9th January 1840

Erhard Zietlow

Preis pro Einheit (Stück): €19.90



Forschungsgemeinschaft Großbritannien e.V.

Zietlow, Erhard Die „4“-Handstempel der Experimental Four Penny Rate, 05. Dezember 1839 bis 09. Januar 1840 –

The "4" -Handstamps of the Experimental Four Penny Rate, 5th December 1839 to 9th January 1840

3. Auflage 2019, 36 Seiten, Format 17 cm x 24 cm, Softcover, hochwertiges Papier und Druck, vollständiger Text in Englisch und Deutsch.

Dieses von Erhard Zietlow geschriebene Heft hat die FgGB erstmals im Jahr 2002 veröffentlicht, ist aber seit mehr als zehn Jahren vergriffen. Angeregt zu dieser Neuauflage (3. Auflage) wurde die FgGB durch Douglas Muir RDP FRPSL (Senior Curator of Philately, The Postal Museum in London), der darauf hingewiesen hat, dass dies die einzige mehr oder weniger umfassende Publikation zu diesem Thema sei. Auf 36 Seiten werden alle bekannten „4“-Handstempel der Periode der Four-Penny-Post gezeigt. Zu jedem einzelnen Ort,

in denen die Stempel benutzt wurden, sind alle bekannten Verwendungsdaten aufgelistet. Briefabbildungen mit den entsprechenden Stempeln runden die Publikation ab. Das Heft wurde komplett neu gestaltet. Alle seit der Erstveröffentlichung neu gewonnenen Erkenntnisse und Daten sind eingearbeitet.

This booklet, written by Erhard Zietlow, which was first published by FgGB in 2002 has been out of print for more than ten years. Douglas Muir RDP FRPSL (Senior Curator of Philately, The Postal Museum in London) mentioned to the board of FgGB that this booklet is the only publication on the subject of the handstamps of the Four Penny Post era which gives a detailed overview on all "4"-postmarks used. All known "4"-handstamps of the Four Penny Post period are illustrated in the booklet. Detailed lists of the known dates of usage are shown for every Post Town where these handstamps were in use. Illustrations of covers with "4"-handstamps complete the overview. The booklet has been completely revised. All new findings and data which have come to light since first edition in 2002 have been included.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.